

dant d'adjuger à MM. Joseph Cyr & Frère la fourniture des pavés en pierre Granit Rouge, conformément au cahier des charges, aux termes et conditions de la formule de soumission, savoir:

Pavé étalon—14" à 8" x 3" x 4½" x 5" de hauteur,
la verge carrée, livré au chemin de fer à Mont-
réal. \$1.20

Et, de plus, qu'un contrat notarié soit préparé en conséquence. Le montant, dans aucun cas, ne devant pas excéder les fonds disponibles.

DELEGATIONS

9.—M. l'ex-échevin S.-D. Vallières et M. Williamson se présentent devant la Commission et demandent la radiation de la ligne homologuée du boulevard St-Joseph ou que soient prises des mesures nécessaires pour l'ouverture dudit boulevard; et, de plus, ils offrent à céder à la Cité le terrain nécessaire pour ladite ouverture à raison de 15c le pied.

Résolu: Que l'inspecteur de la Ville soit prié de préparer un rapport et un plan à ce sujet.

10.—M. l'échevin Lavallee, accompagné de M. Crossan, se présente devant la Commission au sujet de l'inscription de la ruelle St-André, comme ruelle publique, dans le répertoire des rues.

M. le président informe ces messieurs que la question sera prise en considération à la prochaine assemblée.

11.—M. l'échevin Dagenais se présente devant la Commission au sujet de l'état défectueux du Pont Buffalo, et il suggère à la Commission de rencontrer les autorités de la municipalité de Verdun à ce sujet.

Sur proposition de M. le président, il est

Résolu: Qu'une sous-commission, composée de MM. les échevins Larivière, O'Connell, N. Lapointe et Ward, soit instituée pour étudier la question avec l'inspecteur de la Ville et l'avocat de la Cité en ce qui concerne les droits de propriété de la Cité sur ledit pont; et que M. l'échevin Dagenais soit prié de s'adjoindre à ladite sous-commission.

REQUETES, ETC.

12.—De M. C. Langlois, demandant de changer le nom de la ruelle Providence en celui de Chapleau.

Résolu: Que le secrétaire soit prié d'accuser réception de cette requête et d'informer M. Langlois que la Commission ne peut accéder à sa demande, attendu qu'il y a déjà une rue portant le nom Chapleau.

13.—De MM. Latreille & Frère, au sujet de leur soumission pour la fourniture de la bordure de pierre.

Déposée sur le bureau.

14.—De MM. Caverhill, Learmont & Cie, demandant le remboursement de leur dépôt de \$50 effectué l'année dernière.

Résolu: Que le trésorier de la Ville soit autorisé à rembourser à MM. Caverhill, Learmont & Cie leur dépôt de \$50.

15.—Sur proposition de M. l'échevin Leclaire, il est

Résolu: Que le trésorier de la Ville soit autorisé à rembourser à MM. Latreille & Frère leur dépôt de \$100 effectué l'année dernière avec leur soumission pour la fourniture de la bordure de pierre.

16.—De la Compagnie du Grand-Tronc, demandant la permission d'ériger deux auvents permanents au-dessus des portes au Nord et au Sud de sa nouvelle bâtisse de la "Canadian Express" rue McGill.

Résolu: De présenter au Conseil un rapport recommandant que la permission soit accordée à la Compagnie du Grand-Tronc d'ériger deux auvents permanents au-dessus des portes Nord et Sud de sa nouvelle bâtisse de la "Canadian Express" rue McGill; et, de plus, qu'un bail soit préparé en conséquence.

17.—De M. F. H. Norman, demandant que la rue Stanley soit repavée à partir de la rue Dorchester jusqu'à la rue Ste-Catherine.

Renvoyée à l'inspecteur de la Ville pour un estimé.

18.—De M. L. Gauthier, offrant de fournir à la Cité de la bordure de pierre en granit, à raison de 63c le pied pour la droite, et 75c pour la courbe.

19.—De M. E. O'Hara, demandant une position de contre-maître.

Déposée sur le bureau.

ing the supply of blockstone pavements Red granite, according to specifications, terms and conditions and form of tender, be awarded to Messrs. Joseph Cyr & Bros., to wit:

Standard block, 14" to 8" x 3" to 4½" x 5" deep,

per square yard, delivered on cars, at Montreal \$1.20

And, furthermore, that a notarial contract be prepared accordingly. The amount in any case, not to exceed available funds.

DELEGATIONS

9.—Ex-alderman S. D. Vallières and Mr. Williamson appeared before the Committee and asked that the homologated line of St. Joseph boulevard be erased, or that necessary steps be taken to open the said boulevard; and, moreover, they offered the City the necessary land for the opening of same at 15c. per foot.

Resolved: That the City surveyor be asked for a report and plan in this connection.

10.—Ald. Lavallée accompanied by Mr. Crossan, appeared before the Committee anent the inscription of St. André lane as a public lane, in the street register.

The chairman informed these gentlemen that the matter would be considered at the next meeting.

11.—Ald. Dagenais appeared before the Committee anent the bad state of the Buffalo Bridge, and suggested that the Committee might meet with the authorities of the municipality of Verdun in regard to repairing the bridge.

On motion of the chairman, it was

Resolved: That a sub-committee composed of Ald. Larivière, O'Connell, N. Lapointe and Ward, be appointed with the City surveyor and the City attorney to enquire into the City's rights of property on said bridge; and that Ald. Dagenais be asked to join the said sub-committee.

PETITIONS, ETC.

12.—From Mr. C. Langlois, asking that the name of Providence lane be changed to that of Chapleau.

Resolved: That the secretary be instructed to acknowledge receipt of said petition and to inform Mr. Langlois, that the Committee cannot grant it, as there is already a street bearing the name of Chapleau.

13.—From Messrs. Latreille & Frère, anent their tender for the supply of curbstone.

Laid on the table.

14.—From Messrs. Caverhill, Learmont & Co., asking to be refunded their deposit of \$50 made last year.

Resolved: That the City treasurer be authorized to refund Messrs. Caverhill, Learmont & Co. their deposit of \$50.

15.—On motion of Ald. Leclaire, it was

Resolved: That the City treasurer be authorized to refund Messrs. Latreille & Frère their deposit of \$100 made last year in connection with their tender for curbstone.

16.—From the Grand Trunk Railway Co., asking permission to erect two permanent awnings over the doors, North and South of their new building "Canadian Express", on McGill street.

Resolved: That a report be made to Council recommending that the permission sought for be granted the Grand Trunk, for the erection of two permanent awnings over the doors, North and South of the Company's new building "Canadian Express", McGill street; and, furthermore, that a lease be prepared accordingly.

17.—From Mr. F. H. Norman, asking that Stanley street, from Dorchester to Ste. Catherine street, be repaired.

Referred to the City surveyor for an estimate.

18.—From Mr. L. Gauthier, offering to supply the City with granite curbstone at 63c. per foot for straight and 75c. for curved.

Laid on the table.

19.—From Mr. E. O'Hara, asking for a position as foreman.

Laid on the table.